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令和６年度 岬小学校学校運営協議会 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他に、社会教育推進委員、教育委員会、本校職員も会議に参加し、写真撮影を行いました。 

 

 

第１回学校運営協議会 
 令和６年５月１６日（木）１８時半～２０時に、本校イングリッシュルームにて、第１回学校

運営協議会が開催されました。 

 本年度初開催なので、以下のことについて協議しました。 

  ①令和５年度 学校運営協議会活動成果報告 

  ②令和６年度 学校経営方針及び学校運営協議会組織 

  ③令和６年度 綱紀保持に係る研修実施計画 

  ④令和６年度 主な学校行事 

  ⑤令和６年度 岬小学校の課題と課題解決に向けた取組について 

（知・徳・体プロジェクトより） 

  ⑥岬小学校の課題解決に向けた方策についての熟議 
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山本紀子(会長)   木下健次郎(副会長) 

森重伸一（副会長）有冨剛太（新任） 

石丸拓也     伊藤俊一 

落合ミチ子    木村彰宏 

坂井大介     竹内紀江 

中野真二     中山昭乗 

松井恵子     山下浩二 

学校運営協議会委員の皆様  

１４名（敬称省略） 

 山本会長あいさつより  

学校運営協議会は、岬小学校への必要な支援に関して協議する

機関で、保護者、地域住民等が学校運営への適切な参画・支援・

協力を促進することによって、地域のニーズを的確に反映させる

とともに、創意工夫を活かした特色ある学校づくりを進めて、地

域に開かれた信頼される学校づくりに取り組むことを目的として

います。皆様、忌憚のないご意見やご提案をお願いします。 

裏面へと続く 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者・地域の皆様、今年度も「地域の宝！岬小児童」のために、たくさんのご協力をよろしくお願いし

ます♪ 

 家庭の協力が不可欠！！  

熟議の結果、学力向上、言葉遣いの改

善、「早寝・早起き・朝ご飯」など、いずれ

も家庭の協力が不可欠なので、周知をして

いきましょう。また、子どもたちの周りに

いる大人の言動や姿勢が大事で、みんなで

良い環境づくりをしていきましょう。 

 木下副会長あいさつより  

「今日は、本年度の確認ができました。

もし、もっと話したいことや相談にのっ

てほしいことがあれば、学校運営協議会

の全体会の他に、部会を開くとよいと思

います。いつでも、招集してください。」

というありがたいお言葉をいただきま

した。 

今年度の学校運営協議会全体会の予定 

★第２回  ７月 ４日（木） 

★第３回 拡大学校運営協議会 

（岬小・恩田小・常盤中合同） 

未定（８月末～９月初頃） 

★第４回 １１月２１日（木） 

★第５回  ２月２７日（木） 

 令和６年度岬小学校の課題に向けた取組  

知部会…「聴く」を柱とした授業づくり 

全国学力・学習状況調査や確認問題の分析をもとにした

学力向上の取組 

徳部会…「くらしのやくそく」の見直し 

「にこにこチャレンジ」等への取組による言葉遣いの改善 

体部会…家庭を巻き込んだ「早寝・早起き・朝ご飯」の取組 

（保健委員会） 

遊びを中心とした体力向上の取組（運動委員会） 

 宇部市教育委員会 沖中様より  

★知・徳・体部会のそれぞれの課題を、子どもを交えて熟

議を行い、子どもたちが当事者意識をもてるように、ぜ

ひしてほしい。 

★いろいろな方策を進めるにあたって、 

・大人も子どもも「わくわく」するようなこと、 

・できそうなことを 

・無理なく「ぼちぼち」 

やっていくのが長続きするコツ。 


